

Islas Caimán notifica el cuarto caso importado de virus de zika



La Habana, 5 ago (RHC) Autoridades sanitarias de Islas Caimán reportaron este viernes el cuarto caso de zika importado en este pequeño territorio caribeño.

El funcionario de los servicios de Salud, doctor Samuel Willians, manifestó que la última persona afectado con la dolencia se contagió durante un viaje en julio último a un país -al que no identificó- con un brote de zika.

Willians indicó que para impedir la propagación local del virus se adoptan diversas medidas, entre ellas la fumigación de residencias y locales y la eliminación de neumáticos en calles y comunidades.

También el gobierno comunicó que aplicará en regiones un proyecto para reducir la propagación de mosquitos, consistente en la liberación de especímenes genéticamente modificados, que al aparearse con hembras producirán crías que fenecerán antes de la etapa adulta.

El *Aedes aegypti*, al igual que en Islas Caimán, se combate en otros territorios caribeños, ya que produce además de zika, otras enfermedades como dengue y fiebre amarilla.



Radio Habana Cuba